

第1師団

硫黄島にて 日米合同の慰靈式



活動最前线! 地区防衛協会コーナー

川元賢一郎 会長

杉並区は武蔵野台地の上に位置し人口は56万

平方キロメートルと4千人、面積は約34

区中8番目の広さがあ

り、自然に恵まれた住

宅都市として成長して

出で無くなり厳しい会

支運営を余儀なくされ

るが、高揚と自衛隊に対する当協

会の活動が思うように

出来ます。会員の動向把握、

連絡通信はもとより、

また、地区支部に加え

は担当者が入れ替わつ

青梅市

5月8日、新型コロナ感染症が5類に移行

会長 川元賢一郎

私たちの誇り 助する自衛隊!

地区防衛協会コーナー

私たちの誇り 助する自衛隊!

日、硫黄島（東京都小笠原村）において日米

大東亜戦争末期の激

戦地・硫黄島における

英靈を慰靈し、日米の

友好と恒久平和を祈念

するため、日米再開記

34普通科連隊は3月25

日恭幸陸将）隸下の第

笠原村）において日米

硫黄島戦没者合同慰靈

追悼顕彰式に旗衛隊と

して参加した。

34普通科連隊は3月25

日恭幸陸将）隸下の第

笠原村）において日米

硫黄島